

DÉCEMBRE

Vivre le temps de l'Avent.

Si le Christ est celui qui vient, nous sommes un peuple en marche vers sa rencontre.

Dès lors, il nous faut veiller, vivre sans crainte

dans la foi, cultiver une attente active. Comment vivre cette attente en prenant nos responsabilités dans le monde et dans l'Église,

en accomplissant sereinement la mission qui nous est confiée.

Quatre semaines de méditation spirituelle : prendre du temps personnel avec Dieu en s'aidant des textes des dimanches.

- Semaine 1 / L'attente : apprendre à attendre
- Semaine 2 / La vigilance : prendre son temps dans nos paroles par rapport aux autres avec l'aide de l'Esprit Saint.
- Semaine 3 / Le désir : vouloir le bien, la joie celle qui nous ouvre à l'Espérance.
- Semaine 4 / La patience : croire en la promesse autrefois annoncée qui s'accomplit.

Finir par un temps de prière.

Père Armand Moudilou